

avancer 「アヴァンセ」

令和5年度・第9号

令和6年1月吉日 所長 海老澤政昭

新しい年を迎えました。今年は辰年。「辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年」と言われているそうです。令和4年度に受審した第三者評価の具体的改善に向けた様々な活動がようやく動き出しています。まさに令和6年度はごうでいんぐの今後の形を整えていく大事な年になります。

第Ⅱ期10か年計画(R5~R14)の前半は安定的な運営の確保を柱に、今まで培ってきた力を土台に次へのステップを創造していく期間になります。令和5年度に実践してきたインクルーシブな社会構築のための一環でもある「児童クラブと放課後等デイサービスとの交流」(子どもたちが主体となった交流)、「やまぼうし活動(神戸地区まちづくり協議会所属の高齢者支援)」における生活介護及び就労継続支援B型の仲間たちによる地域支援」を継続することによって、地域とともにあるべき事業所の姿が鮮明化されていくと考えています。

第Ⅱ期10か年計画後半は上記活動の中でさらにたくましくなった仲間たちを中心に、グループホーム建設の具体化を進める期間になります。

令和5年度末に向けての、今の活動はととても大切なものになります。今年度末「まとめの会」を神戸まちづくりセンターにて開催するよう準備を進めています。(R6.3.10開催予定)「令和4年度から今後に向けた大きな活動の展開について」を報告する予定です。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。

令和6年1月1日に起こった能登半島地震の一日でも早い復興を願います。



謹賀新年

昨年は、地域交流事業「やまぼうし」の発足や第10回目の感謝祭など、法人の運営において、保護者や地域の方々の協力を沢山いただき、誠にありがとうございました。また、放デイも神戸児童クラブと沢山交流ができ、今後の楽しみの一つとなりました。辰年も飛躍の年にしていきたいですね。



毎月1、2回、神戸まちづくりセンターへ移動販売に出かけています。時には、キャンペーン価格として格安に販売する時は、あっという間に完売です！前回購入して頂いた方もいたり、「リピーターさん」も少しずつ増えてきています♪



毎年、生活介護にもサンタクロースが必ず来てくれます♪プレゼントは・・・仲間たちがそれぞれ選んだ大好きなものです♪



放デイにもサンタクロースがやってきました！プレゼントを沢山もらって笑顔一杯です♪
また、神戸児童クラブのみんなと楽しく遊びましょう！

【法人からのお願い】

毎月のお便りですが、4月よりメール配信に切り替えていきたいと思っております。紙媒体での配布物見直しについてSDGsの一つである環境保護の観点からみてもペーパーレス化は重要な取り組みとされ、また、郵便料金の値上がりも重なり、今回の実施に至ることになりました。つきましては、1月から3月号までは、紙媒体と併用でお渡しいたします。ご協力お願いいたします。